

Stadt Würzburg

Bezeichnung:	Anfrage Ampelschaltung Stauffenbergstraße
von:	Binder, Raimund
Datum:	04.12.2024, 7:25
Beratung:	Stadtrat (Beantwortung im Gremium - öffentlich)

Begründung:

Bürger aus Rottenbauer berichten, dass die Ampelschaltung von Rottenbauer zum Heuchelhof, Stauffenbergstraße, keinerlei sinnhafte Regelung enthalte. Vielmehr werde permanent auf rot geschaltet, obwohl weder einbiegende Fahrzeuge kommen noch die Straßenbahn dies auslösen könnte. Deshalb fragen wir, wie die Ampelschaltung hier eingestellt ist, nach welchem Rhythmus und ob sie ggf. anzupassen ist?

Anlagen:

Werden Belange der gesellschaftlichen Vielfalt (Diversity) berücksichtigt?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Hat der Vorschlag relevante Auswirkungen auf Klimaschutz und Klimaanpassung?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Einreicher:	<i>Raimund Binder</i>
--------------------	-----------------------